

Inglaterra prepara una invasión a Las Malvinas

Londres, mayo 7 (UPI). Gran Bretaña, viendo pocas esperanzas de una exitosa intervención de las Naciones Unidas en la guerra por Las Malvinas, comenzó hoy a preparar el terreno diplomático para una invasión militar de las Islas.

La primera ministra Margaret Thatcher vio en el colapso del plan peruano-estadounidense de paz, el fin de la mejor esperanza de obtener un cese del fuego, dijeron funcionarios gubernamentales.

Indicaron que las propuestas de paz del Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, eran "demasiado vagas" como para ser realmente significativas, aunque se las seguirá tan de cerca como sea posible.

El Secretario de Relaciones Exteriores, Francis

Pym, en un discurso al Parlamento que enfatizaba la decisión británica de recapturar las islas, si fuese necesario por la fuerza, notificó que Gran Bretaña ahora cree que la Argentina no puede ser llevada a la mesa de negociaciones por terceras partes.

Crean Argentina no retirará tropas

En particular, los británicos creen que la Argentina jamás retirará sus tropas de Las Malvinas, como parte de un proceso de negociaciones previas y que no discutirá la soberanía en ningún momento.

Ahora todos los indicios apuntan a que Gran Bretaña

Pasa a la página 67

Reiteran apoyo de los E.U. para Gran Bretaña

Shannon, Irlanda, mayo 7 (UPI). El Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger dijo hoy que esperaba que un plan de paz de las Naciones Unidas sea exitoso en parar las hostilidades por las Malvinas pero que si no Estados Unidos "está detrás de Gran Bretaña hasta el final".

Weinberger se encontró con un correo militar estadounidense de regreso a Washington luego de una conferencia de ministros de Defensa de la OTAN en Bruselas, dijeron los funcionarios del aeropuerto.

Weinberger, que llegó a Shannon con ocho horas de anticipación, se encontró con un correo que solamente fue identificado como "sargento Jones" minutos

antes de que su jet despegara para Washington.

Funcionarios del aeropuerto dijeron que Jones, que había llegado a Shannon de Boston a bordo de un vuelo comercial, se apresuró a subir al avión de Weinberger, a quien entregó un mensaje, y permaneció a bordo para el vuelo a Washington.

Antes de abordar el avión, Weinberger dijo que esperaba que tuviese éxito el plan de las Naciones Unidas que apunta a terminar las hostilidades entre la Argentina y Gran Bretaña por las Malvinas.

"Si no, estamos detrás de los británicos hasta el final", agregó.

Weinberger salió de

Pasa a la página 65



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE LA GUERRA. Washington, mayo 7 (AP). El presidente Ronald Reagan, durante una conferencia informal ayer, expresa a los periodistas reunidos en el Jardín de Rosas, que no cree que exista peligro de que la guerra anglo-argentina se extienda hasta involucrar a los Estados Unidos y Rusia.

Importante ayuda militar pide Inglaterra a E.U.A.

Bruselas, mayo 7 (UPI). Gran Bretaña ha pedido a Estados Unidos el préstamo de aviones-tanques KC-135A estratégicos, como ayuda militar para arrancar Las Malvinas del dominio de La Argentina, dijo hoy una fuente de la OTAN.

Expertos militares indican que el pedido significa que los británicos podrían estar considerando aumentar sus ofensivas de larga distancia con bombarderos Vulcan, posiblemente atacando aeropuertos del territorio continental argentino.

Pero un alto funcionario estadounidense negó que el Reino Unido haya pedido alguna ayuda específica.

El secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, voló hoy de regreso a Washington, luego de

no mencionar nada a los periodistas sobre sus conversaciones con su colega inglés, John Nott. Weinberger estuvo en Bruselas para asistir a una reunión de ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

"No creo que sepamos, en esta etapa qué asistencia, si alguna, requerirá "Gran Bretaña en el futuro", dijo el alto funcionario estadounidense. "Obviamente, tenemos esperanzas de que una solución pacífica hará innecesario proveer algo".

La fuente de la OTAN indicó que Gran Bretaña también había pedido entregas adicionales de misiles "Sidewinder" para combates aéreos.

Pasa a la página 27

Venezuela aún no vende petróleo a Argentina

Caracas, mayo 7 (UPI). El ministro de Energía y Minas de Venezuela, Humberto Calderón Berti, aseguró hoy que su país no está vendiendo cualquier pedido en ese sentido.

"Venezuela no está vendiendo actualmente combustible a la Argentina, porque esa es una nación básicamente autosuficiente en materia petrolera", dijo a los periodistas.

"Pero nuestro país está en disposición de considerar cualquier solicitud que en este sentido le haga el gobierno argentino, de acuerdo con lo expresado por el presidente de que to-

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN TRINCHERAS. Puerto Argentino, Malvinas, mayo 7 (AP). Soldados argentinos se atrincheran en sus posiciones de combate, junto a una batería antiáerea, cerca del lito-

ral de las Islas Malvinas. Preparan su defensa ante un eventual ataque por parte de la Flota de Inglaterra, que según se informó hoy, prepara una invasión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA ALEMANIA. Hamburgo, Alemania Occidental, mayo 7 (AP). El canciller de Alemania Federal, Helmut Schmidt (derecha) recibe hoy, al primer ministro de Italia, Giovanni Spadolini, quien realiza una visita a Alemania, con el propósito de mantener "los estrechos vínculos entre ambas naciones".

Maniobra británica es extensión del bloqueo

Buenos Aires, mayo 7 (UPI). Voceros militares dijeron hoy que la extensión del bloqueo de Gran Bretaña en torno a las Malvinas hasta 12 millas de la costa continental argentina, constituye "una maniobra" para justificar eventuales ataques de submarinos británicos contra buques argentinos.

Las fuentes agregaron que "también tratan de amedrentar a este país con la posibilidad de ataques aéreos a bases militares en el continente", pero advirtieron que "los sistemas de defensa argentinos son totalmente eficaces para desbaratar cualquier ataque británico".

-Los voceros señalaron

que la extensión del bloqueo "es simplemente una maniobra para justificar operaciones de ataque que podrían hacer los submarinos", tal como aconteció el domingo con el crucero General Belgrano que fue torpedeado y hundido por un submarino británico.

Fuentes de la cancillería declinaron comentar la decisión inglesa, aunque dijeron que tendrá "muy mala" repercusión sobre las negociaciones para la paz que se desarrollan a través del secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

Agregaron que posiblemente la Junta Militar o el

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Investigación en muerte de Torrijos

Panamá, mayo 7 (UPI). La investigación de la muerte del general Omar Torrijos puede ser reabierto, dijo el procurador general Olmedo Miranda.

Torrijos murió junto con otras seis personas el 31 de julio pasado en un accidente de aviación en la región de Cocolito, en el Atlántico.

Miranda dijo que podría reabrirse la investigación si el nicaragüense Alberto Trejos Leiva "se atreve a dar una declaración".

Este, que afirma ser pariente político del dirigente sandinista Humberto Ortega Saavedra, dijo ayer al periódico "La Prensa" que los cubanos mataron a Torrijos cuando éste comenzó a indagar sobre lo que estaba ocurriendo en Nicaragua.

Trejos Leiva publicará un libro en donde dice que explicará detalles desconocidos de las acciones cubanas en Centroamérica y "lo que se podría llamar mi teoría de lo que le pasó al general".

Miranda dijo que como Trejos Leiva hizo públicamente sus declaraciones "yo públicamente le solicito que venga aquí a mi despacho para tomarle una declaración y me diga qué es lo que sabe".

Protestan por actitud de Francia

Caracas, mayo 7 (UPI). Un grupo de socialistas venezolanos expresó en una carta al presidente de Francia, Francois Mitterrand, su "ingrata sorpresa" por el apoyo de su gobierno a Gran Bretaña en el conflicto por Las Malvinas.

A la vez, le pidió una rectificación de su política hacia América Latina. La carta, publicada hoy en el diario "El Nacional", solicitó a Mitterrand que se ponga "al servicio de la paz, de la amistad con Latinoamérica y el Tercer Mundo, en contra del colonialismo".

Los firmantes de la comunicación a Mitterrand, diputados José Rangel, Américo Marilermo Garcías es de la

Pasa a la página 65